

Usaha Tempatkan Kerja Lulusan SMK, Disnakerin Kota Tegal Fasilitasi PT Astra Daihatsu Motor

Anis Yahya - KOTATEGAL.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2023 - 00:18



Disnakerin Kota Tegal bersama Asosiasi Bursa Kerja Indonesia fasilitasi PT Astra Daihatsu Motor dengan Bursa Kerja Khusus atau BKK

Tegal - Disnakerin Kota Tegal bersama Asosiasi Bursa Kerja Indonesia (ABKI) fasilitasi rakor antara HRD PT Astra Daihatsu Motor (ADM) dengan Bursa Kerja

Khusus (BKK) se-eks Karesidenan Pekalongan yang bertempat di ruang Adipura Komplek Balaikota Tegal, Kamis, 12 Januari 2023.

Kepala Disnakerin Kota Tegal, R. Heru Setyawan dalam sambutannya menyampaikan perlunya sinergi bersama seluruh stakeholder dalam menempatkan lulusan SMK siap kerja seperti PT Astra Daihatsu Motor dengan Bursa Kerja Khusus atau BKK.

Heru kapasitas sebagai Kepala Disnakerin Kota Tegal juga memaparkan pentingnya sinergi Quadro Helix antara Pemerintah (Disnaker), Perusahaan (PT Astra Daihatsu Motor), Lembaga Pendidikan (SMK) dan Masyarakat (ABKI) terus ditingkatkan sehingga bisa terjalin kerjasama yang apik dalam meningkatkan penempatan lulusan SMK.



"Mari membangun sinergi quadro helix untuk penempatan lulusan SMK sehingga membantu Pemerintah mengurangi pengangguran", pesan Heru.

"Ayo JAlin KOlaborasi dan SInergi TEmpatkan Lulusan Untuk Kerja (AJA KOSI TELUK = jangan menyerah)," tambah Heru

Pada kesempatan tersebut, Ketua ABKI Tegal, Bambang Mugiharjo dalam laporan penyelenggaraan menyampaikan ABKI siap memfasilitasi dalam proses seleksi perusahaan, sehingga lulusan SMK yang ditempatkan bekerja di PT. ADM dapat bekerja dengan maksimal, yang muaranya perusahaan dapat menghasilkan produk yang berkualitas.



Sementara HRD PT. ADM, Budi Syarifudin dalam sambutannya menyampaikan Tegal menduduki prioritas pertama dalam penempatan lulusan SMK bekerja di PT. ADM.

"Tegal menjadi salah satu target utama dalam seleksi karyawan di PT. ADM, karena terbukti lulusan SMK dari Tegal bekerja dengan baik di perusahaan", ujar Budi

HRD PT. ADM, Fajar Nugraha yang memimpin jalannya rapat koordinasi dengan BKK menyampaikan apresiasi kepada Disnakerin Kota Tegal dan ABKI yang membantu memfasilitasi pertemuan pada hari ini.



"Kami dari HRD PT. ADM datang ke Tegal tujuan yang pertama dapat silaturahmi dg BKK se-eks karesidenan Pekalongan dan berikutnya dapat memperoleh feedback terkait penempatan kerja di PT. ADM untuk kerjasama ke depannya,; ungkap Fajar.

Dalam rapat koordinasi ini PT. ADM berharap untuk BKK dapat meneruskan ke siswa-siswanya agar lebih mempersiapkan diri dalam proses seleksi. Disiplin, team work dan memiliki daya juang tinggi merupakan syarat mutlak agar dapat bekerja dengan baik di perusahaan. PT. ADM mengharapkan BKK dapat membimbing dan menyiapkan lebih dini siswa-siswanya sehingga nantinya lebih siap dalam menghadapi proses seleksi perusahaan.

Hadir dalam rapat koordinasi, 93 pengurus BKK se-eks karesidenan Pekalongan bersama 15 Kepala SMK yang sangat antusias mengikuti jalannya rapat koordinasi dengan HRD PT. Astra Daihatsu Motor (ADM). (**Heru S**)